

DISA JAEN ENTREGARÁ MOTOCICLETA AL PUESTO DE SALUD DE MAZIN

Jaén, 11 diciembre del 2017

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera informó la entrega en los próximos días de una motocicleta para el Puesto de Salud del Centro Poblado de Mazin con el que se buscará fortalecer el trabajo extramural.

Este anuncio lo hizo durante su participación en la Reunión Multisectorial “Por un Jaén Más Saludable y Educado” realizado en la capital del distrito de Sallique el martes 05 de diciembre y después de reunirse con las autoridades de Mazin.

“Hemos visto la necesidad de entregar una motocicleta al puesto de salud de Mazin, con la cual el personal de salud podrá no solo mejorar su trabajo extramural sino también para atender las emergencias que se puedan presentar en su jurisdicción”, indicó Troyes Rivera.

El personal de salud, autoridades y población de Mazin esperan que la entrega de esta unidad motorizada sea lo antes posible para que se ponga al servicio de todos.

